

## NUEVO SEMINARIO DE MEDIO AMBIENTE Y DESARROLLO SOSTENIBLE

*Pedro Camacho Ríos. Publicado en el Informativo CASAS IBÁÑEZ*

Desde hace unos años viene funcionando en Casas Ibáñez el Seminario de Medio Ambiente como foro de debate que refleja las inquietudes y sugerencias de las personas asistentes de cara a encauzar las líneas de actuación del Ayuntamiento en el plano ambiental.

La actividad de este foro ha pasado de las opiniones y aportaciones para la resolución de ciertos problemas, las denuncias y sugerencias, la organización de actividades de sensibilización (y la acción directa en algunos casos), al comentario y discusión de la Ordenanza Municipal de Protección del Medio Ambiente, que finalmente entró en vigor en octubre en 1998. Las personas asistentes siempre se han caracterizado por su sensibilidad hacia los problemas existentes en nuestro entorno, los cuales sin duda, afectan en mayor o menor medida a nuestra calidad de vida: en muchas ocasiones no podemos prever los efectos sobre nuestra salud de muchas de las actividades cotidianas, sin aparente repercusión.

En el transcurso de este tiempo, y ante la diferenciación de los distintos barrios del municipio y el desarrollo de los sectores productivos que está teniendo lugar en el municipio, así como la complejidad que ello supone, llega a manifestarse la necesidad de ampliar a toda la opinión pública la oportunidad (por derecho) de opinar acerca de cómo nos gustaría que fuese nuestro municipio. No hemos de olvidar que nuestro ambiente es todo, y todo lo que hacemos tiene unas consecuencias sobre el mismo.

Seguramente usted (empresario/a, vecino/a, trabajador/a) tiene mucho que decir sobre sus gustos, reclamaciones, sugerencias o percepciones, para contrastar sus ideas con su vecino/a, y contribuir con ello a formar un "horizonte" de nuestro pueblo con el mayor número de opiniones posible (el único modo de garantizar un camino estable), partiendo de lo que tenemos hoy. Las medidas que el Ayuntamiento pondrá en marcha (dentro de sus posibilidades) en años sucesivos con el fin de

mejorar el entorno, las opciones de todo tipo y la calidad de vida en Casas Ibáñez, afectarán a todas y cada una de las actividades que se lleven a cabo, con lo cual consideramos de gran importancia su opinión.

¿Qué es el desarrollo sostenible?. En general podríamos hablar así de una sociedad que es capaz de satisfacer sus necesidades actuales, sin que ello implique un deterioro irreversible en las condiciones y las características de su medio ambiente, algo que comprometerá las posibilidades de las generaciones futuras.

En el Ayuntamiento de Casas Ibáñez esperamos poder contar contigo para solucionar de forma lógica y comprometida los problemas existentes en nuestro entorno cotidiano. Si esa es también tu opinión, no dudes en ponerte en contacto con nosotros cuanto antes (dejando tus datos personales en el Ayuntamiento o el Centro Social), pues comenzaremos a trabajar en este nuevo Seminario después del verano.

## FALLADOS LOS PREMIOS DEL CONCURSO DE FOTOGRAFÍA: "TU ENTORNO: TU CASA"

*Pedro Camacho Ríos. Publicado en el Informativo CASAS IBÁÑEZ*

El pasado 2 de junio se concedieron los premios del Concurso de Fotografía "Tu entorno: Tu casa", que contó con una aceptable participación y una interesante muestra de fotografías.

El primer premio correspondió a José Miguel González Puster, de 24 años; Emiliano Fernández Gómez, de

15 años consiguió el segundo premio, y el tercero fue para Antonio Sotos Montero, de 14 años. En la categoría infantil se concedieron dos premios, uno para María Amparo González Cabezas (10 años) y otro para Estefanía Armero Cabezas (9 años).

Tras la concesión de los premios, en el Centro Social y aprovechando el

marco de las actividades de Fin de Curso de la Universidad Popular, se realizó una exposición con todas las fotografías presentadas a concurso. Pudimos contemplar una interesante variedad de imágenes en relación con los dos temas propuestos: Naturaleza y paisaje. Una foto denuncia del término municipal de Casas Ibáñez.